

Hanseatisches Oberlandesgericht Gerichtspressestelle

4. April 2002

Freispruch von Ronald B. Schill rechtskräftig

Der Freispruch des ehemaligen Strafrichters und jetzigen Innensenators Ronald B. Schill

vom Vorwurf der Rechtsbeugung und Freiheitsberaubung ist nun rechtskräftig.

Yavuz S., gegen den - neben einem weiteren Zuhörer – Ronald B. Schill in der Hauptverhandlung am 19.5.1999 Ordnungshaft verhängt hatte, hat seine Revision gegen das den ehemaligen Strafrichter freisprechende Urteil der Großen Strafkammer 12 vom 21.12.2001 nicht weiterverfolgt. Er hat innerhalb der gesetzlichen Frist keine Revisionsanträge und keine Revisionsbegründung eingereicht. Deshalb hat die Große Strafkammer 12 des Landgerichts Hamburg seine Revision durch Beschluss vom 14.3.2002 als unzulässig verworfen. Hiergegen hätte Yavuz S. binnen einer Woche nach Zustellung des Beschlusses einen Antrag auf Entscheidung durch den Bundesgerichtshof stellen können. Das hat er jedoch ebenfalls nicht getan. Das Urteil vom 21.12.2001 ist damit seit dem 28.3.2002 rechtskräftig.

Rückfragen:

Sabine Annette Westphalen Tel.: 040/42843-2017/Fax: 040:42843-4183 eMail: Pressestelle@olg.justiz.hamburg.de